
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „patta77“ vom 12. Oktober 2017, 08:59

ne AK ist wohl nicht generell das Problem, sondern ne geringe AK. Es nützt ja nichts wenn ich
jetzt mit einem Spieler verlänger, ihn mehrGehalt gebe, Beratergebühr bezahle und im Sommer
geht er für eine kleine Summe. Wenns blöd läuft hat man dann sogar noch einen Verlust
dadurch gemacht.
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